

AUJOURD'HUI, 1^{er} OCTOBRE, COMMENCE LE DERNIER QUART DE L'ANNÉE.

IMAGINEZ-VOUS, À PARTIR DE MAINTENANT, ET JUSQU'AU 31 DÉCEMBRE, ÊTRE PRIVÉS DE TOUS LIENS.

Plus de famille, plus d'amis, plus de voisins, plus de téléphone, plus de réseaux sociaux...

Cela vous paraît insupportable, voire impossible ?

Et pourtant, c'est la dure réalité que vivent 1 million de personnes âgées isolées.

Une personne âgée isolée est une personne privée de lien social, besoin essentiel à la vie, tout comme se nourrir ou se loger.

Statistiquement, à 60 ans, on entame le dernier quart de sa vie.

Une personne âgée isolée est une personne privée du dernier quart de sa vie.

Fléau silencieux rendu visible cette année par la crise sanitaire, l'isolement de nos aînés est pour nous, Petits Frères des Pauvres, inacceptable.

En ce 1^{er} octobre, journée internationale des personnes âgées, les Petits Frères des Pauvres disent non à l'isolement de nos aînés pour qu'ils ne soient plus jamais invisibles.

PETITSFRERESDESPAUVRES.FR
#PLUSJAMAISINVISIBLES

**PETITS FRÈRES
DES PAUVRES**

Non à l'isolement de nos aînés

